



05.07.2017

CARLOFON: "KORROSIONSSCHUTZ WIRD WICHTIGER"

Mit Carlofon als neuen colormeins.de-Partner informieren wir Karosserie- und Lackierbetriebe über effizienten Rostschutz am Fahrzeug. Durch verzinkte Karosserien und neue Materialkombinationen ist Korrosionsschutz bei der Fahrzeugherrstellung kaum ein Thema. Ganz anders sieht es aber bei der Unfallschadenreparatur aus. „Es zeigt sich, dass die Annahme, Rost tritt bei modernen Fahrzeugen kaum mehr auf, falsch ist“, erklärt Reimund Letz, Leiter Anwendungstechnik der Carlofon GmbH. Der Lackier- und Karosseriebaumeister weiß, dass Rostschutz gerade im Reparaturbereich eine nach wie vor große Rolle spielt.

LUKRATIVES GESCHÄFT MIT MINIMALEM AUFWAND

Reimund Letz ist sich sicher, dass in jedem Betrieb neben der normalen Lackschaden- oder Karosseriereparatur mit geringem Zeitaufwand Geschäft mit Rostschutz generiert werden kann. Hierzu bietet Carlofon eine Systemlösung, die sich in wenigen Minuten leicht, effizient und prozesssicher anwenden lässt. „Rostschutz war und ist unsere Kernkompetenz. Genau in diesem

Bereich wollen wir Betriebe unterstützen, sich mit entsprechenden Serviceleistungen breiter aufzustellen“, betont der Experte.